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3 Piéces

73 m?

Réf. IM2432
950 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement a vendre (06310)
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Beaulieu-sur-Mer / Centre-ville: En dernier étage d'une résidence des
années 70, au coeur du centre-ville de Beaulieu-sur-Mer, découvrez ce
superbe 3 pieces bénéficiant d'une agréable terrasse et d'une vue mer
panoramique exceptionnelle.L'appartement se compose d'une entrée,
d'un séjour avec -cuisine ouverte entierement équipée, donnant
directement sur la terrasse. Deux chambres au calme s'ouvrent sur un
large balcon avec vue dégagée sur les collines, sans vis-a-vis. Une salle
d'eau avec douche a l'italienne, des toilettes indépendantes et de

nombreux rangements compléetent ce bien.Récemment ...

Beaulieu-sur-Mer / City CenterOn the top floor of a 1970s residence located in the
heart of Beaulieu-sur-Mer's city center, discover this stunning 3-room apartment
featuring a spacious terrace and breathtaking panoramic sea views.The apartment
includes an entryway, a living room with a fully equipped open kitchen, offering
direct access to the terrace. Two quiet bedrooms open onto a large balcony with
unobstructed views of the hills, ensuring complete privacy. A bathroom with a
walk-in - shower, separate toilets, and ample storage spaces complete this
property.Recently renovated, the apartment ...
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